

図書だより

遊学館「よも～よ」 ☎582-5388

遊学館「よも～よ」の利用をもっと便利に

インターネットで本を予約してみませんか

下記QRコード、または「遊学館よも～よ」のホームページから、蔵書を検索し、予約することができます。一般書や児童書の情報も見ることができ、大変便利です。ネット予約を使って、新たな本と出会ってみませんか。



■対象者

図書利用者カードをお持ちの人は、1人5冊まで予約できます。カードをお持ちでない人は、「よも～よ」でカードを作成してください。

■利用方法(手順)

①蔵書検索や新着図書のリストなどから予約したい本を選びます。

図書利用者カード 裏面



②予約画面で利用者ID

(図書利用者カード番号の左から7桁)とパスワード

(西暦の生年月日8桁)を入力します。
【パスワード例】1980年1月1日→19800101

③「予約申し込み」をクリック。「予約受付が完了しました」と表示されます。

■その他

- ・予約した図書が貸出可能となった場合、電話でお知らせします。
- ・貸出できるようになってから、1週間以内に図書室までお越しください。
- ・延滞中の本がある場合は予約できません。



■毎日4分で超快適!超ラジオ体操
谷本道哉:著(扶桑社)

国民的に支持されているラジオ体操に工夫を加えて、さらに効果をアップ。2年連続で桑折町に講師として来町し、NHK「みんなで筋肉体操」でも人気の著者が、年齢に関係なく、いつでも誰でも行える「ラジオ体操」にオリジナルのアレンジを加えた「超ラジオ体操」を考案しました。寒い冬にこりかたまった体を、超快適な体にしていきましょう!

予約できます

マルベリーこおり

マルベリーこおり事務局 ☎582-3129

町中央公民館共催

「マルベリーこおり基礎スキー教室」参加者募集

冬の体力づくり事業として、基礎スキー教室を開催します。SAJ検定(バジテスト)にもチャレンジ!家族そろってみんなでスキーを楽しみましょう。

■開催地 みやぎ蔵王白石スキー場
※現地集合・解散

■日時 ①1月14日(土) ②1月28日(土)
③2月11日(土) ④2月25日(土)
10:00～15:00 全4回

■対象

- ・町内の小学4～6年生 各回20人
- ・一般(18歳以上の人) 各回10人

■講師

MZ白石スノースポーツスクール
講師・クラブスタッフ

■参加料

子ども3,000円/大人4,000円
(リフト1日券・参加料・保険料含む)
※別途レンタル有

■申し込み・問い合わせ

上記事務局まで

スキー経験者
保護者向け
「大人レッスン」
も同時開催予定!



1_1区を走った幕田選手は区間7位の好成績(中央ゼッケン番号14番) 2_16区、町の部区間賞の佐藤選手。激走でゴールを駆け抜ける(写真は2枚とも福島民報社提供)

駅伝チームでは、選手・スタッフを募集しています。興味がある人は気軽にご連絡ください。
駅伝チーム監督 佐藤圭
☎090-2278-3093

INVITING COMMUNITY
ZONE FOR EVERYONE

生涯学習だより

ふくしま駅伝総合28位 アンカー佐藤選手が町の部区間賞

第34回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が11月20日に開かれました。白河市から県庁までの16区間95kmのコースに挑んだ桑折町チームは、5時間39分4秒で総合28位、町の部11位でした。目標とした「町の部入賞」は惜しくも叶いませんでしたが、前回大会よりも「総合」と「町の部」とも順位を1つ上げました。

16区の佐藤忠俊さんは、町の部区間賞を獲得し、チームに大きく貢献しました。

佐藤圭監督は「苦しいメンバー編成の中で選手はよく走って結果を残してくれた。これから1年さらに力をつけ、来年必ず入賞したい」と振り返りました。



まもなくお披露目 リニューアルオープン

今年4月から行っている旧伊達郡役所災害復旧保存修理工事が12月中旬に竣工します。

今回の工事では、地震被害の復旧と通常の保存修理工事を行い、外観では、外壁の全塗装や瓦修繕を行い、内観では、内壁(漆喰壁)の張り直し、塗り直しなどを行いました。明治時代の意匠や雰囲気を感じさせる、きれいな旧伊達郡役所に生まれ変わります。12月24日には、リニューアルオープンイベントを予定しています。詳しくは町ホームページをご覧ください。



江戸時代を実感 西根堰の測量技術を体験

西根堰が開かれた江戸時代の測量技術を体験する事業が11月13日、旧役場跡地南側の西根上堰で行われ、町内外から約30人が参加しました。JUDI都市環境デザイン会議東北ブロック、日本大学理工学部まちづくり工学科の主催。実演では、江戸時代と現代の測量用具「水盛台」と「レベル」を比較。誤差がわずか5mmという結果に、参加者から驚きの声がありました。参加者は「江戸時代にこの技術があってこそ、西根堰が完成した」と納得していました。



春が待ち遠しい 花の寄せ植え教室

花の寄せ植え教室が11月2日、イコーゼ周辺で開かれ、20人が参加しました。

講師の千田亜友美さんの説明を聞いた後、用意された大きな鉢に土を入れ、シクラメンやピオラ、コニファーなど、花々が成長した姿を想像し、バランスを考えながら配置。手入れのことも考え、土の量を調整しながら、短時間で作業を終えました。これからの水やりや手入れのポイントを確かめ、来春に咲く花を楽しみに鉢を持ち帰りました。